



Militärflugzeuge verschiedenster Typen und aus mehreren Ländern werden heute im Fliegerhorst Upjever der Öffentlichkeit vorgestellt. Das Bild zeigt im Vordergrund eine jener MIG 29, die die Luftwaffe aus den Beständen der Luftstreitkräfte der DDR über-

nommen hat. Zum Tag der offenen Tür des Jagdbombergeschwaders 38 „Friesland“ erwarten die Veranstalter bis zu 30 000 Besucher. Die Tore werden um 10 Uhr geöffnet. Die Flugschau beginnt gegen 14.30 Uhr. Die Polizei weist darauf hin, daß

es in Upjever und auf den Zufahrtsstraßen zum Fliegerhorst keine Parkplätze gibt. Besucher werden auf die Großparkplätze in der Umgebung verwiesen, von denen in kurzen Abständen Busse zum Veranstaltungsort fahren.

WZ-Foto: Angst/Seite 10